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Im vorliegenden Interviewpaket spricht Messechef Hans-Jürgen Weigt über die Highlights der MOTORRAD
MESSE Leipzig 2017. E geht dabei u.a. auf folgende Punkte ein: Zahlen zur Messe I Branchensituation I
Highlights I Zielpublikum I Rahmenprogramm.

Anmoderation:
Im vorliegenden Interviewpaket spricht Messechef Hans-Jürgen Weigt über die Highlights der MOTORRAD
MESSE Leipzig 2017. E geht dabei u.a. auf folgende Punkte ein: Zahlen zur Messe I Branchensituation I
Highlights I Zielpublikum I Rahmenprogramm.

Hans-Jürgen Weigt antwortete auf folgende Fragen:

00:06 min (Timecode)
1. Können Sie bitte ein paar Zahlen zur Messe nennen? (Aussteller, belegte Hallen, erwartete Besucher)

00:52 min
2. Wie geht es der Branche? In welchem Umfeld findet die Messe statt?

01:21 min
3. Was sind aus Ihrer Sicht die Highlights, die hier gezeigt werden?

01:49 min
4. Wer soll mit der MOTORRAD Messe Leipzig angesprochen werden? Jeder versierte Fahrer oder auch
Neueinsteiger und Interessierte?

02:13 min
5. Können Sie bitte noch etwas zum Rahmenprogramm sagen?


